



Pressemitteilung

PM Nr. 17/2019

11. Juni 2019

Verabschiedung des Dienstleiters des Oberlandesgerichts Bamberg

Am 18. Juni 2019 wird der Präsident des Oberlandesgerichts Bamberg Clemens Lückemann im Rahmen einer Feierstunde den Dienstleiter des Oberlandesgerichts Bamberg Klemens Dechant in die Freistellungsphase der Altersteilzeit verabschieden. Zu der Feierstunde werden neben Angehörigen des Oberlandesgerichts auch Vertreter des Bayerischen Staatsministeriums der Justiz, des Bayerischen Obersten Landesgerichts, der Oberlandesgerichte und Generalstaatsanwaltschaften in München und Nürnberg sowie die Leiter der Bamberger Justizbehörden erwartet.

Klemens Dechant, der im Jahr 1957 in Ebermannstadt geboren wurde, trat im September 1977 in den bayerischen Justizdienst ein. Erste Station seiner beruflichen Laufbahn nach der Prüfung zum Diplom-Rechtspfleger (FH) war das Amtsgericht Aschaffenburg. Im September 1985 wurde Herr Dechant an das Oberlandesgericht Bamberg versetzt. Nach seinem Aufstieg in den höheren Justizdienst im Oktober 2003 erfolgte im September 2009 seine Ernennung zum Dienstleiter des Oberlandesgerichts Bamberg, der die Regierungsbezirke Ober- und Unterfranken umfasst, und zu dem auch die Landesjustizkasse Bamberg und die Bayerische Justizakademie in Pegnitz gehören.

In dieser Funktion übte Klemens Dechant auch das Amt des Personalreferenten für die etwa 2.300 nichtrichterlichen Bediensteten des Oberlandesgerichtsbezirks Bamberg, die sich aus etwa 900 Tarifbeschäftigten und 1.400 Beamtinnen und Beamten zusammensetzen, aus. Seine außergewöhnlich erfolgreiche berufliche Laufbahn wurde im Jahr 2015 mit der Ernennung zum Leitenden Rechtspflegedirektor gekrönt.

Dank seines enormen Fachwissens und Erfahrungsschatzes ist sein Rat stets auch über die Grenzen des Oberlandesgerichtsbezirks Bamberg hinaus gefragt, was

nicht zuletzt dafür sorgte, dass er in zahlreichen Projektgruppen in der bayerischen Justiz mitwirkte.

Die Nachfolge von Klemens Dechant tritt mit Wirkung vom 1. Juli 2019 Herr Rechtspflegedirektor Dieter Helmert an, der bislang ständiger Vertreter des Dienstleiters des Oberlandesgerichts Bamberg war.

Alle Medienvertreter sind herzlich zur Feierstunde

**am Dienstag, den 18. Juni 2019, 11.00 Uhr,
in der historischen Bibliothek des Oberlandesgerichts Bamberg**

eingeladen.

Um Anmeldung bis spätestens Freitag, den 14. Juni 2019 telefonisch (0951/833-1137) oder per E-Mail (pressestelle@olg-ba.bayern.de) wird gebeten.

gez.
Weigel
Richter am Oberlandesgericht
Leiter der Pressestelle